



Jean Lassalle

Candidat à la Présidence de la République française
Maire de Lourdios-Ichère, Député des Pyrénées-Atlantiques

Communiqué de presse – 21 mars 2017

Jean Lassalle, touché par le décès d'Henri Emmanuelli, lui rend hommage :

« Adiu aüssales, l'aspés qu'et dis, adishats !

La France perd avec toi l'un de ses plus ardents défenseurs de notre temps. La République aussi. Je m'incline devant la « grande gueule » au cœur d'or telle que les Français les aiment. J'adresse mes plus sincères condoléances à ta famille et à tous ceux qui t'aiment. »

Auteur d'un livre-projet « Un Berger à l'Elysée » paru aux éditions de La Différence en octobre 2016, Jean Lassalle dénonce le système maléfique qui organise à la tête de l'Etat un théâtre d'ombres fait d'hommes et de femmes qui ont abandonné la France à un affaissement contre lequel il appelle à résister. Libre et déterminé, il oppose à la politique mondiale de la spéculation financière, servie par une technocratie corrompue, la libération des consciences : défense du bien commun et souveraineté du peuple pour remettre la France en marche.

Direction de campagne : Céline Alléaume 06 53 67 55 29
Contact presse : Elsa Arpin 06 24 54 00 60

<http://jeanlassalle2017.fr>
<http://twitter.com/jeanlassalle>